## Besuch bei der Sparkasse in der Filiale Stühlingen zum Christbaum schmücken



Am Montag, den 2. Dezember 2019 lud uns die Sparkasse in Stühlingen zum Christbaum schmücken ein. Als wir in die Filiale hineinkamen, sahen wir einen fast leeren Baum, lediglich eine Lichterkette hing daran.

So sagten wir uns, 14 Kinder, 2 Erzieher und eine Praktikantin des Kindergartens: "Da besteht Handlungsbedarf!"

So schmückten wir den Baum mit mitgebrachten Sternen und Kiefernzapfen.

Diese wurden natürlich in langer und ausdauernder Vorarbeit mit den Kindern im Kindergarten selber gebastelt und gestaltet. Den Kindern bereitete beides viel Freude, die Vorarbeit und das Schmücken selber.

Die Sparkassen-Mitarbeiter hatten auch Freude, so sangen wir noch vor dem geschmückten Baum alle zusammen sein Lied "Oh Tannenbaum". Es war eine tolle Stimmung.

Eine Mitarbeiterin las noch eine weihnachtliche Geschichte vor, anschließend gingen wir gemeinsam in den Keller, am Tresor vorbei, in einen großen Raum. Dort stärkten wir uns nach getaner Arbeit mit Laugenstangen und Trinken.

Anschließend bastelten wir noch einen Tannenbaum für zuhause, jedes Kind bekam noch eine Tüte zum Nikolaus, wir Erzieher wurden versorgt mit Kalendern.

Wir bedankten uns für den tollen, gelungenen Vormittag und boten uns für nächstes Jahr wieder zum Basteln an. (Bericht: Armin Maaß, Kindergarten Bettmaringen 10.12.2019)



